
第1回 東伏見小学校運営協議会（要点記録） 
日時：令和６年４月３０日（火）１３：３０～１４：４０ 

場所：東伏見小学校ランチルーム 

出席：主任児童委員、東伏見育成会会長、住民懇談会代表者、民生委員、ココスポ東伏見代表者、PTA副会

長、保谷柳沢児童館長（代理人）、校長、副校長、事務局１人 

欠席： PTA会長 

・委員１０名中９名出席により本会議は成立 

・次第１ 校長挨拶 

・挨拶要旨：中嶋 太校長 昨年度１年間、皆様のお陰で滞りなく学校行事が行えた。今年度

もどうぞよろしくお願いします。 

・次第２ 協議会委員紹介 

・次第３ 学校運営協議会の説明（コミュニティ・スクール冊子参照）  

「基本的な方針の承認」「学校や教育委員会への意見の申し出」「教職員の任用に関する意見

の申し出」「学校評価についての協議」 

・次第４ 会長、副会長の選出 

規則第１０条第１項で協議会に会長及び副会長を置き、委員の互選によって定めることにな

っている。会長に主任児童委員様、副会長を東伏見育成会会長様にお願いしたい⇒了承 

議事録の作成については要点記録との提案がなされている⇒意見がないため要点記録とする 

・次第５ 学校経営方針の承認について（資料参照）⇒全員承認により可決 

教育課程、学校経営計画、組織編成、施設管理及び施設設備等に関する説明（校長） 

    ・子どもたちがすすんで学んでいけるようにしていく。 

    ・下野谷遺跡は、総合的な学習の時間でどの学年もかかわる。 

    ・教師は子どもの「伴走者」として、子どもと一緒に学ぶようにしていく。 

    ・今年度から特別支援教室そよかぜの運営方式が大きく変わった。 

    ・今年度「経営会」を作った。毎週１回を目安に実施の方向。 

    ・給食費の無償化 ・人権の花 ・通知表の所見欄について ・「すぐーる」の活用 

    ・新教育長に後藤彰様が就任 ・校務分掌組織について 

・質疑：質問 通知表の変更の理由は何か（篠宮） 

回答 面談を実施していることと、教材研究などの業務時間の確保のため。（校長） 

質問 給食の食材についてはどこからどのように調達されるのか（篠宮） 

回答 栄養士が担当している。野菜など、地産地消を意識している。（校長） 

以上で本日の協議項目を終了。 

・次回は６月２７日(木)１３：３０～予定１５：００終了予定（学校評価、地域学校協働活動） 



 


